

Gambar Ucapan Selamat Ulang Tahun Islami Gambar Kata

Student Exercise Series : Aplikasi Internet GoogleElex Media KomputindoStudent Excercise Series - Aplikasi Internet GoogleElex Media Komputindo

Aku ingin menjadi apapun yang selalu ingin kamu hampiri, sesibuk apapun hari. Aku ingin menjadi rindu yang hadir seperti hantu, hampir setiap waktu di hatimu. Aku ingin menjadi segala apa yang membuatmu candu. Kepadaku, mampukah kamu sejatuh cinta itu? Padamu: Aku begitu. .dkh

Kinan mungkin sedikit berbeda dengan tipe perempuan kesukaan Satrya. Gadis itu terlalu lembut, terlihat rapuh, dan sedikit tertutup. Mata kenarinya yang senantiasa menghipnotis sering kali dirundung awan kelabu. Sementara Sabrina mengingatkan Satrya pada sebuah sosok dari masa lalu. Gadis itu penuh seManga, Manhwa & Manhwa, humoris, dan baik hati. Matanya begitu hidup setiap kali ia menceritakan hal yang ia sukai. Dengan Kinan, Satrya seperti bercermin. Dengan Sabrina, rasanya hari-harinya menjadi lebih cerah. Ini adalah bagian pertama dari kisah klasik di antara 4 orang yang saling mencari, ada 3 pintu hati yang terketuk, 2 orang yang kehilangan dan terjebak dengan bayangan masa lalu, serta 1 pertanyaan tentang berbagi ruang. "Kalau memang benar perasaan ini namanya sayang, kenapa menyayangimu rasanya begitu menyedihkan?"

Jika kamu masih bingung dan ingin mengetahui lebih jauh mengenai facebook, buku ini adalah pegangan wajib untuk kamu. Didalamnya membahas hal-hal penting mengenai penggunaan facebook, juga disajikan dengan banyak gambar dan gaya bahasa yang santai sehingga mudah dipahami.

Covid-19 (coronavirus disease 2019), bencana non alam yang menjadi pandemik internasional, telah mengantarkan kita pada sebuah sejarah baru di dunia pendidikan, yaitu "dilarang ke sekolah". Melalui SE nomor 36962/MPK.A/HK/2020, tanggal 17 Maret 2020 Menteri Pendidikan dan Kebudayaan mengambil kebijakan pelaksanaan pembelajaran dari rumah secara daring. Tantangan besar dihadapi oleh semua guru, dalam kewaspadaan terhadap virus corona, guru harus melakukan pembelajaran bersama siswa secara jarak jauh dan mengedepankan pola daring. Berbagai permasalahan teknis muncul berkaitan kesiapan infrastruktur, sarana prasarana, akses internet, kemampuan SDM guru dan siswa dalam menggunakan moda daring dan kemampuan orangtua. Di sisi lain secara akademik permasalahan muncul berkaitan dengan bagaimana melakukan penyederhanaan kurikulum di masa darurat, pengintegrasian pembelajaran dan pelaksanaan evaluasi. Penulisan buku Kumpulan Best Practices ini bertujuan untuk memberikan apresiasi atas perjuangan para guru dan kepala sekolah yang hebat, memberikan wahana bagi pengembangan keprofesian guru, dan sebagai media untuk saling berbagi pengalaman. Buku yang merupakan kumpulan pengalaman-pengalaman praktis ini diharapkan menjadi sumbang pikiran yang bermanfaat bagi upaya peningkatan mutu pendidikan, khususnya dalam menghadapi masa pandemi covid 19. Semoga buku ini bermanfaat untuk menjadi sumber belajar, sumber inspirasi dan vi pembangkit motivasi bagi para guru dan tenaga kependidikan lainnya untuk terus memberikan layanan pendidikan terbaik bagi anak bangsa, apapun kondisinya. Mekar Berseri Di Masa Pandemi (Kumpulan Best Practices Inovasi Pembelajaran Pada Sekolah Model Di Masa Pandemi Covid 19) SMP, SMA, SMK ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Buku Manajemen Bisnis Purnabakti disusun untuk bahan bacaan bagi para mahasiswa dan karyawan yang ingin belajar tentang Manajemen Bisnis Purnabakti, bagaimana kegiatan mereka dalam mengatur bisnis pada masa purnabaktinya. Untuk mengetahui keinginan sebenarnya dalam benak para purnabakti yang menjalani hidup tersebut, tentunya harus diperoleh data yang akurat maka dibuat satu model pemikiran yang Penulis wujudkan dalam bentuk lima pertanyaan. Dan pertanyaan tersebut, Penulis sebarakan kepada responden yang semuanya para purnabakti, yang jumlahnya ada 200 orang, dan yang memberi respon sebanyak 190 orang.

Buku ini memuat berbagai kegiatan dan peristiwa di sekolah baik yang dialami oleh penulis sendiri maupun yang tidak secara langsung, antara lain Kegiatan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB), Kegiatan Masa Pengenalan Siswa Baru (MPLS), Tawuran, Workshop, Bazar, Reuni, Profil Guru, berbagai kegiatan dan peristiwa di sekolah lainnya hingga kegiatan Pelepasan Siswa kelas IX diceritakan dalam buku ini. Disadari bahwa penyusunan buku ini masih banyak kelemahan dan keterbatasan pembahasan mengingat betapa banyak sesungguhnya kegiatan dan peristiwa di sekolah yang tidak sempat ditulis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih atas saran, pendapat, serta bantuan dari berbagai pihak. Khusus untuk Ibu Hj. Titin Suprihatin Hadiyani, S.Pd., Kepala Sekolah SMPN 1 Pasarkemis-Tangerang, kami haturkan terima kasih atas segala dukungannya sehingga buku ini dapat terbit dan dicetak. Dengan terbitnya buku ini, semoga karya kecil dan sederhana ini akan besar manfaatnya, menginspirasi, memotivasi berbagai pihak khususnya sekolah, guru, siswa dalam berkegiatan di sekolah agar lebih kreatif. Lebih dari itu, buku ini juga semoga menjadi sumbangsih bagi gerakan literasi di sekolah di Indonesia. Wassalammualaikum Wr.Wb. Tangerang, Juli 2019 Penulis

Apakah Anda masih kesulitan mengoptimalkan penerapan Ms Office 2013 untuk beragam kepentingan? Nah, buku ini hadir memberikan 125 contoh penerapan secara langsung penggunaan Ms Word, Excel, dan PowerPoint. Anda akan diajak untuk membuat beragam desain kartu, kalender, surat perjanjian, dan contoh kasus lain menggunakan Word 2013. Penerapan Excel 2013 bisa Anda coba melalui petunjuk penyusunan beragam laporan keuangan dan seluk-beluk penghitungan yang berkaitan dengan dunia usaha, membuat ragam model data administrasi pendidikan dan perkantoran secara rapi dan cepat, menjawab soal-soal matematika dan trigonometri, pengoreksian data secara otomatis, dan lain sebagainya. Tak cukup sampai di situ, aneka desain presentasi, portofolio, dan penerapan penggunaan PowerPoint 2013 pun bisa Anda jumpai dalam buku ini. Akhir kata, selamat membaca!

Gara-gara dikerjain kakak kelasnya yang anggota cheerleaders saat OSPEK, Reina jadi benci pada semua anggota cheers. Menurutnya, anggota cheers cuma pintar dandan dan otaknya nggak ada isinya. Anggapan ini makin diperkuat perseteruannya dengan Tasha dan gengnya yang memang anggota cheers. Tapi kemunculan Muri, anak baru yang model dan langsung bergabung dengan ekskul cheers, meruntuhkan anggapan Reina. Muri sangat ramah dan bersahabat dengannya. Muri juga menengahi perseteruan Reina dengan Tasha. Tapi sepertinya Muri diam-diam menyembunyikan sesuatu.... Sementara itu di mana-mana di Indonesia perusahaan dan instansi negara heboh karena sistem komputer mereka kacau-balau dihajar hacker. Apakah kekacauan ini ada hubungannya dengan sesuatu yang ditutup-tutupi Muri itu?

"Siapa tak gemas melihat aneka kreasi dari karton warna yang lucu dan mungil ini? Hanya bermodalkan seManga, Manhwa & Manhwa dan ketekunan, Anda pasti dapat membuatnya juga, karena setiap kreasi dilengkapi dengan cara membuat dan pola. Semua bahan dan peralatannya pun ada di sekitar Anda. Buku ini memuat 20 ide dari karton warna yang dapat Anda "sulap" menjadi berbagai kreasi unik dan spesial seperti Kartu ucapan, Pembatas buku, Notes/buku catatan, Amplop, dan banyak lagi. Akan lebih menyenangkan jika Anda mengajak serta teman dan keluarga, selain untuk mengisi waktu luang, kreasi karton warna ini pun dapat menjadi tambahan penghasilan keluarga. Ayo, kian banyak kreasi semakin besar peluang Anda memperoleh penghasilan tambahan."

Anda pasti sudah pernah menulis kartu ucapan bukan? Menulis kartu ucapan merupakan kegiatan yang mengasyikkan karena di dalam kartu ucapan tersebut kita dapat bercerita atau mencurahkan perasaan kita kepada saudara, anggota keluarga atau teman yang berada jauh dari kita. Namun, seiring semakin majunya perkembangan teknologi saat ini, fungsi kartu ucapan digantikan dengan pesan singkat yang ada di HP atau biasa kita kenal dengan SMS atau menggunakan fasilitas lainnya seperti pesan via WhatsApp, Telegram atau Line untuk mengirimkan pesan dengan cepat. Meski cepat, karena dapat dikirim dalam hitungan detik, namun kesan eksklusifnya menjadi luntur bahkan hilang. Di sini kami menyajikan buku "Greeting Card; Kartu Ucapan Sesuai Tema" berisi tentang cara membuat kartu ucapan sesuai tema yang diinginkan, untuk mengekspresikan perasaan kepada seseorang. Disertai pola dan beberapa contoh-contoh hasil jadi pada galeri sesuai tema seperti; Part of Body, Modiste Fashion, Children Clothes, Baby Needs, Another, Idul Fitri, Couple, Culinary, Animals, dan House Needs. Memberikan ucapan selamat melalui kartu yang dibuat sendiri tentunya beda, selain menambah kebahagiaan kepada yang menerimanya, tentu juga menambah kebanggaan bagi yang membuatnya

Komik Sains Kuark adalah komik sains pertama di Indonesia yang diterbitkan untuk menumbuhkan rasa cinta sains pada anak sejak dini. Komik Sains Kuark menyajikan sains dengan cara yang menarik dan mudah dipahami melalui ilustrasi komik. Komik Sains Kuark menghadirkan sains melalui pendekatan saintifik yang menggugah keingintahuan anak, memotivasi mereka untuk bereksplorasi, serta membangun keterampilan berpikir kritis dan analitis dalam menemukan, merumuskan dan memecahkan persoalan. Komik Sains Kuark dirancang sebagai bacaan sains berkualitas untuk anak dengan beragam tingkat kemampuan dan dilengkapi dengan suplemen yang dapat digunakan untuk pendalaman materi pembelajaran. Biologi: Hadiah Beras dari Tikus Mengungkap Rahasia: Mengapa Nelayan Berangkat Malam Komputer: Kartu Genit Info Kuark: Efek Tawa bagi Jantung Kisah Ilmu: Nyanyian si Piring Hitam Cara Kerja: Perjalanan Sebutir Padi Eksperimen: Soda Pancar Fisika: Angsa Pasir Gosong Tanya Kuark

Hotel adalah industri penginapan yang dikelola oleh pengusaha. Kerja keras dan pengorbanan mereka mesti dibayar dengan hal yang setimpal. Mereka juga buruh yang mesti disejahterakan. Maka ketika ada karyawan hotel yang diperlakukan semena-mena oleh pihak manajemen, aku tidak bisa tinggal diam. Aku tidak bisa bersembunyi dibalik kutipan membodohi seperti itu. r Joni Kimung dan Don Jarwo, dua pegawai The Internationale Hotel, menginisiasi Serikat Pekerja Muda Baru untuk menggantikan Serikat Pekerja Hotel Sejahtera yang mereka nilai tak lagi kapabel memperjuangkan hak-hak pegawai hotel dan restoran tempat mereka bekerja. Kemurkaan mereka terhadap SPHS ini juga dipicu lantaran tak ada kejelasan terkait uang loss and breakage yang mestinya menjadi hak mereka, juga keputusan sepihak dari manajemen untuk 'menghabisi' kontrak dari rekan sesama pekerja hotel. Perjuangan yang dilakukan dua sekawan itu mesti berhadapan dengan pilihan-pilihan rumit yang tentu mesti mereka pertanggungjawabkan konsekuensi atas pilihan yang kemudian mereka ambil, meski demikian, hal tersebut tidak menyurutkan semangat juang mereka, malah apa yang coba mereka lakukan telah menginisiasi rekan-rekan sesama pekerja untuk melakukan perjuangan yang sama. Panjang umur perlawanan! Buruh hotel sedunia, bersatulah! Buku persembahan penerbit IndieBookCorner

Ketika bicara cinta, banyak rasa di sana. Ada rasa kangen, sayang, marah, benci, dikhianati, cemburu, dan juga perasaan yang tidak bisa diungkapkan dengan kata-kata. Kadang, semua rasa itu bisa dialami oleh seseorang dalam waktu bersamaan. Tiba-tiba seseorang bisa tersenyum, selang waktu kemudian meneteskan air mata, diakhiri dengan kemarahan. Namun, tidak perlu menunggu waktu lama, keceriaan itu bisa muncul kembali. Ketika bersentuhan dengan cinta, kita pasti bertemu dengan penolakan, ungkapan rasa yang tak terucap, ngepo-in mantan, atau move on yang gagal total. Ada kegalauan. Di lain waktu, kita mengalami dicintai, disayangi, dan juga menemukan cinta yang baru. Ada kebahagiaan. -MediaKita- #EbookHearts

Apakah selama ini Anda masih berkutat menggunakan Ms Office 2016 hanya untuk mengetik data? Jika jawabannya ya dan Anda kesulitan untuk mengoptimalkan Ms Office 2016 untuk beragam kepentingan? Nah, buku ini hadir untuk membongkar habis penerapan Ms Office 2016 terpopuler. Buku ini memberikan 123 contoh penerapan secara langsung penggunaan Ms Word, Excel, dan PowerPoint. Anda akan diajak untuk membuat beragam desain kartu, kalender, flyer rekreasi, brosur usaha, tagihan invoice dan beragam contoh kasus penerapan lain menggunakan Word 2016. Penerapan Excel 2016 bisa Anda coba melalui petunjuk penyusunan beragam laporan keuangan dan seluk beluk penghitungan berkaitan dengan dunia usaha, membuat ragam model data administrasi pendidikan dan perkantoran secara rapi dan cepat, menjawab soal-soal matematika dan trigonometri, pengoreksian data secara otomatis, dan lain sebagainya. Tak cukup hanya sampai di situ, aneka desain presentasi, portfolio, dan penerapan penggunaan PowerPoint 2016 pun bisa Pembahasan dalam buku mencakup: Bongkar habis Penerapan Microsoft Word 2016 -Membuat Undangan Pernikahan -Membuat Kartu Ucapan Ulang Tahun -Membuat Bosur Usaha -Membuat Flyer Rekreasi -Membuat Piagam Penghargaan -Membuat Promosi Kegiatan (Event) Bongkar habis Penerapan Microsoft Excel 2016 -Bongkar Habis Perhitungan Produksi, Tenaga Kerja, dll -Bongkar Habis Pembuatan Laporan Penjualan -Bongkar Habis Perhitungan Tagihan Listrik, Air, dll -Bongkar Habis Penggunaan Fungsi Formula Logical -Bongkar Habis Penggunaan Formula Lookup & Reference -Bongkar Habis Formula Excel untuk Keuangan Usaha -Bongkar Habis Excel untuk Administrasi Sekolah -Bongkar Habis Formula Excel untuk Administrasi Perkantoran -Bongkar Habis Pembuatan Grafik Excel 2016 -Bongkar habis Penerapan PowerPoint 2016 -Membuat Presentasi Produk -Membuat Presentasi Company Profil Perusahaan -Membuat Presentasi Profil Pribadi -Membuat Presentasi Pendidikan -Membuat Presentasi desain Kalender -Membuat Presentasi Album Foto Pre Wedding

Buku ini menceritakan pengalaman penulis pada waktu ia dipenjara karena dipersangkakan melakukan perbuatan melawan hukum yang mengakibatkan kerugian keuangan negara. Pengalaman ini juga yang membawa penulis pada perjumpaan pribadi dengan Tuhan dan panggilan untuk melayani Dia.

Buku ini ditulis untuk membantu Anda mendapatkan jawabannya, yaitu manfaat sesungguhnya dari alat bantu bernama facebook, yang bahkan membantu Barack Obama sukses menduduki kursi orang nomor satu di Amerika. Anda akan

dipandu mulai dari menggunakan fitur standar situs pertemanan, seperti: Mengelola profil, Menambahkan foto dan video, Mencari teman, Menambahkan aplikasi, Bergabung dengan grup-grup komunitas, Mengirimkan pesan, Chatting, dll. Menyajikan juga berbagai tip dan trik menarik seputar Facebook yang membuat Anda semakin mahir, seperti mengakses Facebook lewat desktop dan perangkat mobile, membobol firewall yang melarang Anda mengakses Facebook, tip menghemat waktu di Facebook, membuat profil semakin unik, memperbaharui semua status Anda di situs pertemanan, dan lainnya.

Temukan berbagai informasi lengkap tentang kukis hias dari sang ahli dalam buku ini, di antaranya: *Pilihan resep dasar kukis aneka rasa. *Ragam teknik menghias dan mewarnai dengan aneka bahan, seperti royal icing, fondant, dan coklat. *Puluhan kreasi kukis hias yang menginspirasi, lengkap dengan pola yang mudah diikuti. Anda pun tak memerlukan lagi si cookie cutter. *Tips sukses wirausaha mulai dari cara mengemas, menentukan harga jual, hingga memasarkannya. Jadi, tunggu apalagi? Kini, menjadi koki favorit keluarga sekaligus pebisnis yang andal pun, bukan lagi impian. Kelebihan: Lengkap mengulas mulai dari pilihan resep kukis, teknik dasar menghias & mewarnai, kreasi inspiratif dengan pola, hingga panduan berwirausaha. Ditulis seorang praktisi yang mempunyai komunitas. Penulis buku serba-serbi Cupcake. [Mizan, Hikmah, Referensi, Resep, Masakan, Indonesia]

Pulang, bagi sebagian dari kita mungkin menjadi sebuah lema yang identik dengan istirahat atau pasrah. Namun, bagaimana jika sebaliknya—bagaimana jika ternyata setelah pulang, perjalanan sesungguhnya malah terbentang; bagaimana jika montase kisah perjalanan malah terlihat semakin nyata? Bagaimana jika kita justru baru memulai perjalanan setelah pulang? Buku persembahan penerbit IndieBookCorner

Google menyediakan beragam aplikasi yang bisa Anda gunakan sesuai dengan kebutuhan Anda. Aplikasi yang disediakan mulai dari pencarian data sampai dengan aplikasi tertentu seperti perangkat bahasa, milis atau groups, dan lain-lain.

""CorelDRAW X6 adalah software desain grafis berbasis vector dan bitmap yang sangat fenomenal, terlebih di tengah-tengah komunitas desain Indonesia. Masyarakat pencinta desain grafis pasti pernah mendengar dan menggunakan CorelDRAW, baik untuk hobi, minat khusus, atau demi menunjang pekerjaan. Buku Pintar CorelDRAW X6 mengupas banyak hal tentang CorelDRAW X6 secara komprehensif. Anda akan mengenal, mempelajari, dan mempraktikkan beragam tool penting, cara membuat dan merancang sebuah kreasi sederhana hingga kompleks, dan teknik-teknik menggambar beraneka bentuk untuk melatih keterampilan Anda ketika mendesain objek. Buku ini disusun untuk menjadi salah satu referensi paling lengkap tentang CorelDRAW X6. Jika Anda seorang desainer pemula atau mahasiswa desain grafis tingkat awal, buku ini wajib Anda baca. Dapat menjadi jembatan pengetahuan agar Anda bisa mengenal fitur-fitur dasar dan penting yang ada di CorelDRAW X6. Diharapkan, Anda yang terjun ke dunia desain grafis mampu memahami bagaimana menggambar dan memanipulasi objek secara cepat dan praktis lewat workflow yang ditawarkan CorelDRAW X6. Semoga setelah membaca dan mempelajari buku ini, Anda mampu menggambar objek dan menyelesaikan tugas desain secara maksimal menggunakan CorelDRAW X6.""

"Lebih Dekat dengan Facebook Siapa tak kenal Facebook? Situs jejaring sosial ini telah membuat jutaan orang dari seluruh penjuru dunia terhubung secara virtual dengan hampir tanpa kendala. Dalam waktu 24 jam sehari, setiap pemilik akun Facebook bisa melakukan apa pun yang dia sukai melalui beragam Aplikasi; update status, chatting, berkirim pesan & hadiah, menulis note, membuat group & event, upload foto & video, dan sebagainya. Buku ini akan membahas tuntas Facebook dengan beberapa materi sebagai berikut: * Fenomena social networking. * Kilas balik Facebook. * Membuat akun Facebook. * Menjelajah wajah baru Facebook. * Menggunakan beragam aplikasi Facebook. * Marketing ala Facebook. * Yang menyenangkan dan menyebarkan dari Facebook. Bagi mereka yang awam dengan. buku ini akan membuatnya menjadi lebih mudah. Mari mengenal Facebook lebih dekat!"

Buku ini adalah pengantar analisis naratif sebagai salah satu metode analisis teks media. Ini adalah buku pertama yang paling lengkap berbahasa Indonesia yang mengenalkan metode analisis naratif sebagai salah satu metode analisis media. Buku ini dapat membantu peneliti dan akademisi yang ingin melakukan studi dan analisis teks berita media. Buku ini amat bermanfaat bagi mahasiswa ilmu komunikasi dan berbagai disiplin lain seperti hubungan internasional, sosiologi, sastra, dan sebagainya -PrenadaMedia-

Hanya Manusia dengan Kekuatan Ide-Ide Kreatif dan Inovatif yang Akan Menguasai Dunia Masa Depan Banyak pakar yang memprediksi masa depan dunia akan dikuasai oleh manusia-manusia dengan kekuatan ide-ide kreatif dan inovatif yang berbasis kekuatan otak kanan atau otak visual. Bila orang tua tidak peka, bisa-bisa anak kekurangan modal untuk "bertempur" di masa depannya. Dengan mempersenjatai anak dengan kemampuan berbahasa visual, anak akan memiliki segudang pilihan karir baru yang bisa ditekuninya. Buku ini akan membantu anak Anda untuk: - Mengasah kecerdasan disain dan gambar (picture intelligence) yang tak hanya membuat anak jadi kreatif, tapi juga pandai mengatasi stres. - Melatih kemampuan motorik dalam mengekspresikan emosi, mengendalikan stres, dan imajinasi lewat gambar. - Mengembangkan kemampuan berkomunikasi menggunakan gambar serta mengasah otak anak secara utuh (whole brain) - Mengembangkan motorik halus dan keterampilan bahasa visual yang bisa diterapkan pada berbagai pilihan karir anak kelak. - Meningkatkan penghargaan diri dan mengungkapkan perasaan-perasaan anak dengan cara kreatif lewat corat-coret dan masih banyak lagi manfaat lain bagi kecerdasan anak. Gunakan buku ini sebagai katalis untuk mengeksplorasi bakat yang sudah ada dalam diri anak!

Topik utama buku ini antara lain membahas teori dan definisi cybermedia, implikasi kehadiran cybermedia, komunikasi dan ruang informasi cybermedia, hukum etika di cybermedia, riset cybermedia: dari media studies ke new media studies, etnografi virtual; analisis teks dan konteks di cybermedia; metode analisis cybermedia: ruang media (media space), dokumen media (media archive), objek media (media object), dan pengalaman media (experiential stories). *** Persembahan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

Sebagai salah satu situs pergaulan, My Space.com tergolong sangat populer. Terlebih ia menawarkan kebebasan kepada penggunanya untuk dapat memodifikasi halaman profil dengan kode-kode HTML. Setiap anggota dapat membuat halaman profilnya menjadi lebih terlihat personal dan unik. Buku ini secara khusus membahas tentang tip dan trik seputar My Space yang mungkin belum Anda ketahui sebelumnya. Porsi pembahasan lebih banyak mengupas tentang cara melakukan hacking halaman My Space agar memiliki layout yang beragam.

[Copyright: 0b43b8c5729755c862f6296ee6ec76f3](http://www.prenadamedia.com)